
Antrag der CDU-Fraktion bzgl. 
einer Bedarfsermittlung von Gewerbeflächen 
„Der Gemeindevorstand wird beauftragt, zeitnah alle Edermünder 
Gewerbetreibenden und Betriebe anzuschreiben und über deren 
weiteren Bedarf an Gewerbefläche abzufragen. Das gilt auch für 
die interessierten Betriebe, die nach Gewerbeflächen angefragt 
haben. 
Ein möglicher Fragenkatalog und die Liste der anzufragenden 
Betriebe ist vom Gemeindevorstand vorzubereiten und dem Haupt- 
und Finanzausschuss vorzulegen, der darüber berät und 
entscheidet. Neben den Betriebsdaten könnten dabei Daten zu 
dem gesuchten Grundstück oder Gebäude sein, Größe des 
Grundstückes oder des Gebäudes, Lage des Grundstückes oder 
Gebäudes, interessante gemeinsame Nutzungskonzepte mit 
anderen Betrieben, Zeitpunkt einer möglichen Investition, … 
Die Ergebnisse sind dann durch den Gemeindevorstand im Haupt- 
und Finanzausschuss zu veröffentlichen, der dann über das 
weitere Vorgehen entscheidet.“ 
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Dem Antrag wurde zugestimmt.  

 




